

Antrag Nr. 06-O-26-0151

CDU-Fraktion

Betreff:

Anpassung der Straßennavigationssysteme (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden möge veranlassen, dass die Kostheimer Straßen in den Navigationssystemen unter der Ortsbezeichnung "Mainz-Kostheim" zu finden sind.

Die Eingabe des Straßennamens z.B. "Hochheimer Straße" führt bei der Suche unter der Ortsbezeichnung "Mainz-Kostheim" zu keinem brauchbaren Ergebnis. Um die korrekte Information zu erhalten, muß als Ortsangabe "Wiesbaden" eingegeben werden. Dies führt bei den Verkehrsteilnehmern immer wieder zu erheblichen Irritationen, zumal die korrekte Ortsbezeichnung "Mainz-Kostheim" lautet, und die zugehörige Postleitzahl "55246" von der Mainzer und nicht von der Wiesbadener Postleitzahl abgeleitet ist.

Mainz-Kastel, 13.11.06

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek